

# Polres Semarang dan Humas Polri Gelar Donor Darah Serentak, Rayakan 73 Tahun Berbakti dengan Setetes Kehidupan

Agung widodo - SEMARANG.INFORMAN.ID

Oct 29, 2024 - 14:01



*Foto: Polres Semarang berkolaborasi dengan Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Semarang untuk menggelar kegiatan donor darah yang berlangsung serentak di seluruh Indonesia. Bertempat di kantor PMI Jl. Gatot Subroto, Ungaran, Selasa (29/10/2024).*

UNGARAN- Dalam rangka memperingati hari jadi Humas Polri ke-73, Polres

Semarang berkolaborasi dengan Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Semarang untuk menggelar kegiatan donor darah yang berlangsung serentak di seluruh Indonesia.

Bertempat di kantor PMI Jl. Gatot Subroto, Ungaran, Selasa (29/10/2024), acara ini tak hanya dihadiri personel Polres, tapi juga melibatkan awak media dan masyarakat sekitar yang antusias menjadi bagian dari gerakan kemanusiaan ini.



Kasi Humas Polres Semarang, AKP Pri Handayani, SH, mengungkapkan bahwa kegiatan ini dipantau langsung oleh Kabid Humas Polda Jateng Kombes Pol. Artanto, SIK, M.Si, melalui jaringan Zoom.

“Hari ini Humas Polres Semarang bersama PMI Kabupaten Semarang melaksanakan kegiatan donor darah yang serentak digelar di seluruh Indonesia. Tak hanya personel kami, masyarakat umum juga turut berpartisipasi. Kami berharap ini bisa menjadi wujud nyata kehadiran Polri yang selalu dekat dan peduli pada masyarakat,” ujarnya.

Sebelum mendonorkan darah, para peserta menjalani pemeriksaan kesehatan yang ketat untuk memastikan kondisi tubuh mereka layak. Hasilnya, sebanyak 52 kantong darah berhasil terkumpul. Pihak PMI menyampaikan apresiasi yang besar atas kontribusi ini, mengingat setiap tetes darah yang didonasikan sangat berarti bagi pasien yang membutuhkan.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada Polres Semarang atas inisiatif yang berharga ini. Setetes darah dapat menyelamatkan banyak jiwa, dan kontribusi ini sungguh tak ternilai,” ungkap Bapak Daviq dari Unit Transfusi Darah PMI.

Di sela-sela kegiatan, Kombes Pol. Artanto menyampaikan terima kasihnya melalui Zoom kepada seluruh jajaran Humas Polda Jateng, awak media, dan masyarakat yang terlibat.

“Kegiatan ini bukan hanya sebuah acara seremonial, tetapi wujud nyata semangat kebersamaan dan kepedulian Polri terhadap masyarakat. Kami

berharap, donor darah ini dapat membantu banyak pihak yang membutuhkan,” tuturnya.

Rangkaian peringatan hari jadi Humas Polri ke-73 ini bukan sekadar perayaan, tetapi momen berbagi, menginspirasi, dan menguatkan hubungan Polri dengan masyarakat. Melalui setetes darah, Polri hadir dengan presisi, membawa harapan, dan memberikan kehidupan. (Humas)